

# LAS BLANCAS FAUCES

Jorgelina Soulet

4to. Año Letras.

Ya basta de fantasmas.  
 Me rebelo a sus blancas fauces  
 a sus desmesurados deseos  
 de envolverme entre los gritos.  
 Corro, desesperada,  
 sabiendo, presintiendo  
 que no es inútil la carrera.  
 Que mis pies ya no se oprimen  
 por la danza,  
 ni se hastían del camino.  
 Ellos saben,  
 (yo muy poco)  
 que la búsqueda del tú,  
 no es inconexa  
 con la huída del yo.  
 Pero sigo huyendo,  
 para ser lejana  
 a todas las voces,  
 a todos los ojos,  
 a todos los aullidos.  
 Me sugiero no mirar hacia el oeste.  
 Ya basta de crueles destellos.  
 Los borro de mi aura,  
 de mi cuerpo.  
 Huyo, tranquila, de los fantasmas,  
 que ya cierran sus fauces,  
 y se evaporan.



Roberto Germán López  
 1er. Año Letras.